



## 士別地方消防事務組合 剣淵支署からのお知らせ

### 救急車の搬送先について

士別市内及び剣淵町内で救急車を呼んだ場合、搬送先は基本的に「士別市立病院」となっていますが、次の場合に限り「名寄市立総合病院」や他の病院に搬送されますので、留意願います。

#### 【小児救急（中学生以下）】

小児科への搬送は、ケガと火傷は士別市立病院、それ以外は名寄市立総合病院への搬送となります。

#### 【産科】

かかりつけの産科医（旭川市内まで）へ搬送しますが、緊急性が高いと救急隊が判断した場合は名寄市立総合病院への搬送となります。

#### 【脳卒中】

救急隊のチェックリストによる判断で脳卒中が疑われるときは、名寄市立総合病院への搬送となります。

#### 【整形外科（休日）】

土曜日・日曜日・祝日・その他の事情で士別市立病院の整形外科医師が不在の場合は、名寄市立総合病院への搬送となります。

#### 【心疾患】

心臓の疾患が疑われる場合は、救急車から名寄市立総合病院へ伝送された心電図を解析した医師の指示によって、名寄市立総合病院へ搬送される場合があります。

※まだ心電図の伝送装置を搭載していない救急車が対応した場合は、士別市立病院への搬送となります。

#### 【ドクターヘリ】

ドクターヘリ搭乗の医師の判断で、旭川赤十字病院や名寄市立総合病院とはじめとした、様々な搬送先が選定されます。

#### ◇お問い合わせ

士別地方消防事務組合消防署  
剣淵支署  
電話 34-2132

## 士別警察署かわら版

### 『SNSトラブル』

SNS（ソーシャル・ネットワーキング・サービスの略語）は、誰もが容易に情報発信できることから、事実を反する噂（フェイクニュース）や悪意をもったウソ（デマ）の情報が発信されることがあります。

あなたが確認した情報は、必ずしもすべてが正しいとは限りません。そのため、自分で情報の正確性や信頼性を判断する必要があります。

#### ▼情報の正確性・信頼性を判断する方法の一例

(1) 他の情報と比べる  
複数のサイトで確認、本や新聞などで確認し、正しい情報かどうか判断しましょう。

(2) 情報の発信元を確認する  
投稿している人やWebサイトが信頼できるかどうか確認しましょう。

(3) 書かれた時期を確認する  
時間が経過したことで、元の情報が現在の状態と異なっている場合

があるので確認しましょう。  
(4) 元となる情報を確認する  
情報を引用している場合、元となる情報を確認しましょう。

#### ▼情報を発信するにあたっての注意点等について

家族、友人、知人から伝えられた情報の正確性・信頼性をよく確認しないでSNSに投稿すると、自分がデマやフェイクニュースの発信元になってしまう可能性があるのに注意しましょう。

デマやフェイクニュースを投稿した場合、投稿の内容によっては、名誉毀損罪、侮辱罪などの刑事上の責任や民事上の責任が問われる可能性があります。

更に、デマやフェイクニュースをSNSでリツイートした場合でも、投稿の内容によって、法的責任が問われるケースがあるので、SNSで情報発信する時は、自分で責任を持って情報の正確性・信頼性を確認しましょう。

#### ◇お問い合わせ先

士別警察署  
電話 23-0110